

El PRC de Camargo aplaude el acuerdo alcanzado por los trabajadores y las empresas del servicio de limpieza y recogida de basuras

Los regionalistas consideran que “avala” su postura e instan a la alcaldesa a que “vigile su cumplimiento”

Camargo, 8 de septiembre de 2022

El Comité Local del PRC de Camargo ha aplaudido los acuerdos alcanzados por los trabajadores de los servicios de limpieza y recogida de basuras en el municipio, GEASER Y SINTRASA, lo que ha posibilitado el desbloqueo del conflicto laboral que llevaban meses denunciando.

Para los regionalistas, ambos acuerdos, “avalan” la postura mantenida por los regionalistas durante estos meses en los que han defendido que el servicio debía realizarse con “rigor y sensatez, siempre bajo la supervisión del Ayuntamiento”.

En este sentido, han recordado, tal como trasladaron a los trabajadores en la reunión que mantuvieron el pasado mes de agosto, que la alcaldesa, Esther Bolado, debe “vigilar” porque las condiciones contractuales “se cumplen” y que las empresas adjudicatarias “ofrezcan un servicio de calidad”. “Es hora de que los camargueses vean las calles limpias y sin basura”, han señalado.

A su juicio, los acuerdos alcanzados por los trabajadores, en el caso de los barrenderos supondrá una subida del 3% de las retribuciones salariales y en el de los del servicio de recogida de basura verán aumentado la maquinaria, recoge los compromisos alcanzados por los regionalistas en la reunión mantenida con ellos.

Así, han recordado que, en ese encuentro, el concejal regionalista, Eugenio Gómez, reafirmó la “voluntad” de los regionalistas de examinar internamente las posibilidades para dotar a las empresas que actualmente prestan el servicio de maquinaria, contenedores y otros medios necesarios para que pudieran realizar adecuadamente su labor, “con independencia de la tramitación del nuevo contrato”, que lleva pendiente de adjudicación desde el año 2014.

“Hoy conocemos que esos pasos se van dando y no podemos más que mostrar nuestra satisfacción porque estas medidas vayan tomando forma”, ha subrayado Gómez.

Los regionalistas han confiado en que “este sea un primer paso” para “reconducir” la prestación de ambos servicios hasta la nueva adjudicación del contrato que “podría haber sido resuelto ya, retro trayendo el expediente del nuevo contrato al inicio”.